

# 小腹すいたらたら富富富富

五輪の各競技で日本がメダル獲得を続けて大活躍ですね。英士朗さんも無事にパリに到着したとの報告を受けました。

行きの飛行機はすいていたらしく、快適に過ごせたそうです。空港で荷物を受け取ったら新品のキヤリーケースのタイヤが一つ破損していて、少し落ち込んだ様子でした。



パリ市内の様子を聞くと「スポーツのテーマパークみたい」と言

っていました。選手村の食事も口にあっているようで良かったです。ご提供いただいた「富富富」も大量に持って行っていたので、小腹がすいたら食べていると思います。

無課金おじさんに驚き  
五輪選手で気になったのが、射撃競技に出場しているトルコのユ

## 英士朗「パリはテーマパーク」

村上里佳子（むらかみ・りかこ）  
旧姓清水。富山市出身、東京都在住。奥田中滑川高、立命館大OG。パリ五輪ウエイトリフティンク男子102<sup>キ</sup>超級代表。村上英士朗の妻。2017年全日本女子ウエイトリフティンク選手権90<sup>キ</sup>超級で優勝。27歳。

スフ・ディケッチ選手です。他の選手が専用のゴーグルやイヤーマフを着用する中で、普通のメガネ、耳栓、Tシャツの軽装で、ズボンのポケットに手を入れながら撃つ姿が衝撃的でした。

その姿から通称「無課金おじさん」と呼ばれています。51歳という年齢で、世界で戦い続けて銀メダルを獲得して本当にすごいです。

英士朗さんが練習拠点にしているナショナルトレーニングセンターでは、通っている人は自分より若い人が多くなってきたと言っていました。今回の五輪は彼にとっても一番脂が乗っている時だと思うので、ぜひ頑張ってください。